

Pour diffusion immédiate
Le 12 juillet 2012

Sommet annuel de la région économique du Nord-Ouest du Pacifique

WHITEHORSE — La semaine prochaine, le premier ministre, M. Darrell Pasloski, le ministre du Développement économique, M. Currie Dixon, et le ministre de l'Éducation, M. Scott Kent, se rendront à Saskatoon, en Saskatchewan, pour participer au sommet annuel de la région économique du Nord-Ouest du Pacifique (PNWER) et discuter de questions d'intérêt commun avec leurs homologues.

« Le gouvernement du Yukon veille sans relâche à prendre des initiatives et à mettre en place les conditions nécessaires en vue de rendre le territoire compétitif relativement à l'économie régionale et mondiale », a déclaré M. Pasloski. « Pour les représentants du Yukon, le sommet annuel de la PNWER est une excellente occasion de créer des liens avec des chefs d'entreprises de premier plan, des législateurs et des chefs d'administrations de toute la région. »

Cette année, le sommet a pour thème *The Power of Partnerships*. Les sujets abordés seront l'énergie, le transport, le tourisme et les questions transfrontalières. On a aussi prévu à l'ordre du jour une séance du caucus arctique dont l'animateur sera M. Dixon; celui-ci assume le rôle de président du caucus arctique de la PNWER pour 2012.

« Puisque le monde entier continue d'avoir les yeux tournés vers les régions arctiques de l'Amérique du Nord, il devient de plus en plus important pour le Yukon de collaborer avec ses voisins et ses partenaires en ce qui a trait aux enjeux de l'Arctique », a indiqué M. Dixon. « Les forums comme le caucus arctique de la PNWER sont une occasion idéale de promouvoir les intérêts du Yukon, de participer à des discussions régulières et d'établir des priorités pour le Nord. »

Le caucus arctique est un groupe de travail formé de représentants de l'Alaska, du Yukon et des Territoires du Nord-Ouest. Il sert de forum pour les administrations de l'Arctique qui peuvent ainsi partager de l'information, discuter de questions d'intérêt commun et définir des domaines propices à la collaboration.

La région économique du Nord-Ouest du Pacifique est un regroupement régional canado-américain qui travaille à l'amélioration de la compétitivité économique mondiale et à la préservation du milieu naturel de la région du Nord-Ouest du Pacifique. Le Yukon est membre de ce forum depuis 1994.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur la région du Nord-Ouest du Pacifique et les groupes de travail qui en font partie, visitez le www.pnwer.org ou téléphonez au 206-443-7723.

-30-

Renseignements :

Darren Parsons
Communications
Conseil des ministres
867-633-7910
darren.parsons@gov.yk.ca

Matthew Cameron
Communications
Développement économique
867-456-6529
matthew.cameron@gov.yk.ca

Communiqué numéro 12-134

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.